
Réunion des délégués - vendredi 10/02/2023

Margot Ley, Marius Servaès, Soline Courbaron, Matt Filiali Carpentier, Emy Lehoux, Victor
Fallet, Louise Barrier Péan, Lola Loiseau, Evan Duloisy.

1. Rappel des points abordés en octobre :
- Cantine : 1 feu par classe trop compliqué à gérer. 
Les délégués proposent d'utiliser 1 flèche par classe à positionner sur le feu (idée 
transmise à la mairie).
- Ballons dans la cour des maternelles : ils seront mis au printemps par les maîtresses.
- Bac à sable dans la cour des élémentaires : à revoir avec la mairie.
- Régler les échasses et redresser les paniers de basket (demandés en octobre). 
Celui en bas du préau élémentaire est complètement desséré de son socle (danger, 
urgent).
- Ballons sur les toits : demander aux agents de récupérer les ballons. 
- Vérifier l'état du tableau sous le préau et remettre des craies (et des grosses pour le sol) 
et 1 chiffon. 
Mme Legeay précise qu'elle a oublié. Elle va vérifier mais rappelle que les élèves doivent 
ranger les craies après les récréations et ne pas les écraser au sol.

2. Rappel de quelques règles
Les délégués veulent rappeler quelques règles : 
- ne pas tirer les capuches,
- ne pas passer entre les barrières et les pots de fleurs ni escalader la barrière.
- respecter le planning des jeux pendant la pause de midi (agents mairie).
- ne pas jouer dans les toilettes ni dans le couloir en bas devant la cantine.

3. Idées et remarques proposées par les délégués
- Quand les GS viennent dans la cour des élémentaires, certains grands les embêtent. Ils 
sont encore petits et il faut faire attention à eux.

- Buts de foot/hand. C'est dommage car ils sont petits.
Mme Legeay répond qu'installer des buts à taille réelle est impossible dans la cour et il 
faut pouvoir les rentrer le soir. Elle rappelle que la classe qui a le plateau de sport doit 
décider du jeu : hand, foot, ou basket... et utiliser 1 seul ballon. Le principe est de jouer 
ENSEMBLE.

- Est-ce que des cerceaux peuvent être remis dans la caisse de jeux ?
Réponse : oui

- Le banc de l'amitié : des délégués proposent d'utiliser un banc pour les élèves qui sont 
tristes, se sentent seuls, ne jouent pas. L'idée est que l'élève va sur le banc et des 
camarades peuvent venir discuter, lui proposer de jouer s'il a envie....etc.
Idée retenue par tous. Un des bancs de la cour sera installé sous le petit préau.
Victor et Louis feront une affiche.
Soline propose qu'un banc de l'amitié soit aussi installé dans la cour des maternelles.
Accepté. 
Il faudra voir avec les maitresses pour choisir l'endroit.
Soline et Matt feront l'affiche.

Fait le 10/02/2023 - Mme Legeay directrice - Les délégués


